## Neue Selbsthilfegruppe für Männer

Die kommenden Treffen der Selbsthilfegruppe für Männer mit Prostata- und/oder Hodenkrebs im Kanton Uri finden am 22. Oktober und am 3. Dezember um 19.00 Uhr im Kantonsspital Uri im Sitzungszimmer des Dachgeschosses statt. Sie stehen betroffenen Männern offen. Geplant sind regelmässige Treffen für den Austausch untereinander. Sind Sie auch betroffen von obgenannter Diagnose? Haben Sie körperliche Einschränkungen drückt es manchmal auf Ihre Psyche? Ein Gedanken- und Erfahrungsaustausch mit Männern in gleichen oder ähnlichen Lebenslagen stärkt und gibt neue Energie und Ideen, damit umzugehen. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Weitere Auskünfte gibt es bei der Selbsthilfe Uri (Telefon 0415004725 oder info@selbsthilfe-uri.ch). (e)